



第9回旧国鉄北陸線ウォーキング大会 汽笛の響きに当時を懐古



10月23日、第9回旧国鉄北陸線ウォーキング大会が行われ、県内外から81名が参加しました。時折、小雨の降る中、参加者は復元された汽笛の合図でスタート。参加者からは「汽笛が定時に鳴っていた頃が懐かしい」などの感想が聞かれました。

ホテルの郷づくり推進事業調査報告会 ホテルの光でまちに輝きを



10月23日、今庄総合事務所でホテル飛翔調査等結果報告会が行われました。ホテルの飛翔時間や場所、えさとなるカワニナの生息状況などが報告されると、熱心に質問する参加者の姿も見られました。
全国モーターボート競走施行者協議会助成事業

水仙娘表敬訪問 笑顔でPR!!



11月1日、宮本夏姫さん（越前町）、埴美紗子さん（鯖江市）、竹内あいさん（福井市）の3人が訪れました。「一人でも多くの方に来てもらえるよう精一杯がんばります」「越前海岸の良いところをたくさん伝えていきたい」と笑顔であいさつしました。

南条小学校創立50周年記念式典 つながり～兄弟・家族・仲間・地域へ～



10月23日、南条小学校で創立50周年記念式典が行われ、児童・保護者など約390人が出席しました。児童会長の坂川菜々子さんが「なかよしの輪をずっとつなげていきたい」と緊張しながらも力強く誓いました。（写真は記念作品のモザイク画）

ホノケ山トンネル工事現場見学 平成25年度開通を目指して!



10月27日、ホノケ山トンネル河内工区工事現場見学に福井工業高等専門学校環境都市工学科の2年生約40人が訪れました。「普段、目にすることができない貴重な工事現場を見ることができ勉強になった」との声も聞かれました。

南越前町子育て支援シンポジウム こどものこころとからだを育むまちへ



11月6日、南越前町子育て支援シンポジウムが開かれ約120人が参加しました。“ほめる工夫や親の言葉の大切さ”についての講演のほか、パネルディスカッションも行われ、地域全体での子育て支援について活発な意見交換がなされました。